

Geburtstagsparty der Rumtreiber: Informationen //

Wochenlang haben sie es bereits geplant, hinter verschlossenen Türen, ganz heimlich und unerwartet. Die meisten ihrer Freunde und Bekannten hatten bereits gedacht, es würde nichts mehr stattfinden und zwischenzeitlich dachten auch sie selbst, das sie die ganzen Planungen auf Eis legen müssen. Probleme hatten sie, welche sie selbst erst einmal mit sich ausmachen und regeln mussten. Noch ist nicht alles wieder gut, aber es reicht um die beste Party des Jahres zu schmeißen. Gemeinsam haben sich die Rumtreiber James Potter, Sirius Black, Peter Pettigrew und Remus Lupin dazu entschieden ihre Geburtstage zusammen zu feiern, eine große Party zu veranstalten um dem traurigen Alltag und den traurigen Ereignissen der vergangenen Wochen etwas Spaß und Freude entgegen zu setzen. Somit haben sie alles daran gesetzt um ihre Geburtstagspartys vom vergangenen Jahr zu übertrumpfen, sie legendärer und spezieller werden zu lassen.

Am Abend des 17. März finden die speziell eingeladenen Gäste, dieser exklusiven Party, eine Einladung auf ihrem Bett mit Ort und Zeitpunkt der Party, ebenso wie der ausdrücklichen Anweisung, das der Zutritt der Party nur in Badebekleidung gestattet wird. Einige wird es freuen, andere nicht und doch... niemand will diese Party verpassen.